

Covering Letter

24 Oktober 2022

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang saya ajukan berjudul "Korelasi Berbagai Ukuran Antropometri dengan Tekanan Darah, Kadar Kolesterol Total, dan Gula Darah Puasa pada Kelompok Usia Dewasa Muda (18-25 Tahun)" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya kirimkan yaitu berisi tentang artikel hasil penelitian yang menilai korelasi antara berbagai ukuran antropometri (IMT, lingkaran pinggang, rasio lingkaran pinggang dan panggul, dan ketebalan lemak bawah kulit/ *skin fold*) dengan tekanan darah (systole dan diastole), kadar kolesterol total, dan kadar gula darah puasa pada kelompok usia dewasa muda (18-25 tahun) yang dalam hal ini dilakukan pada mahasiswa di Fakultas Kedokteran Universitas HKBP Nommensen. Saya sangat yakin bahwa manuskrip saya sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat dan Bidang Gizi Klinis/Dietetik**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang saya ajukan karena penelitian hubungan antropometri dengan faktor risiko penyakit kardiovaskuler (tekanan darah, kadar kolesterol total, dan kadar gula darah puasa) seperti yang saya teliti ini masih sangat jarang dilakukan di Indonesia terutama pada kelompok usia dewasa muda. Penelitian ini juga menggunakan berbagai ukuran antropometri sehingga dapat dilihat ukuran antropometri mana yang lebih sesuai untuk memprediksi tekanan darah, kadar kolesterol total, dan kadar gula darah puasa.

Saya mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, saya juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: jennysitepu@uhn.ac.id.

Demikian saya sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



dr. Jenny Novina Sitepu, M. Biomed
Fakultas Kedokteran Universitas HKBP Nommensen
Mobile Phone: 087834718433
Email: jennysitepu@uhn.ac.id

* Pilih salah satu kajian keilmuan gizi yang relevan dengan topik manuskrip diajukan

Lampiran:

Judul Manuskrip: Korelasi Berbagai Ukuran Antropometri dengan Tekanan Darah, Kadar Kolesterol Total, dan Gula Darah Puasa pada Kelompok Usia Dewasa Muda (18-25 Tahun)
Running Titles: Korelasi Berbagai UKuran Antropometri dengan TD, Kolesterol dan GDP
Penulis: Jenny Novina Sitepu ^{1*} (email: jennysitepu@uhn.ac.id)
Afiliasi Penulis: Fakulats Kedokteran Universitas HKBP Nommensen
Korespondensi: Fakultas Kedokteran Universitas HKBP Nommensen, Jl. Sutomo No. 4A, Medan, 20234 Telp. (061) 4533545, Fax. 4533545